

## AH Ü-35 Freundschaftsspiel Wehen

Gerechtes Unentschieden beim Spiel der Traditionsmannschaften aus Wehen und Hoechst

SV Wehen equipe special - SG Hoechst Classique 2:2 (1:2) Die Traditionsmannschaften des SV Wehen Wiesbaden und der SG 01 Hoechst trafen sich am Mittwoch, den 21. Mai zum Freundschaftsspiel auf dem Wehener Halberg. Es wurde ein unterhaltsames und auf sehr hohem spielerischen Niveau stattfindendes Spiel. Beide Mannschaften traten mit ehemaligen Fußballgrößen aus Bundesliga, Regionalliga und Oberliga an. Zu Gast bei diesem Spiel die F-Jugend des SV Heftrich, die mit den beiden Mannschaften ins Halberg Stadion einlief. Die Wehener angeführt von Frank Utsch, Gernot Kornhuber, Thomas Zampach und Stefan Fladung begannen die Partie verhalten.

In der Anfangsphase mehr auf Defensive ausgerichtet, ließen sie die Hoechster Oldies, die mit Andreas Grabitsch, Bruno Helbing, Helmut Jakob, Jogy Brauburger und Toni Eid ebenfalls mit großartigen Spielern aus früheren Tagen angetreten, kommen. Die Classiquer zogen ein gepflegtes Kombinationsspiel auf und erarbeiteten sich auch gleich ein paar gute Schussmöglichkeiten, die vom guten Fladung im Wehener Tor aber entschärft wurden. Nach 15 Minuten dann ein mustergültig vorgetragener Angriff der Hoechster. Jogy Brauburger spielte Markus Bilz auf der rechten Seite mit einem Musterpaß frei und dieser flankte präzise auf den SG Sturmführer Andreas Grabitsch, der per Kopfball das 1:0 erzielte. Die Classique setzte nach und bekam weitere Chancen. Die größte vergab Christian Mohri, als er allein vor Fladung auftauchte aber dann vergab. Auf der Gegenseite starteten die Wehener einen Angriff über die rechte Seite. Eine auf den Elfmeterpunkt geschlagenen Flanke unterschätzte der sonst sicher agierenden Toni Eid im Classique Tor, ihm versprang der Ball und ein Wehener Angreifer vollendete zum 1:1. Die Partie war nun ausgeglichen mit Chancen auf beiden Seiten. In der 28. Minute dann Foulelfmeter für die SG Oldies. Andreas Grabitsch, der ein hervorragendes Spiel machte wurde zu Fall gebracht und den fälligen Strafstoß verwandelte Jogy Brauburger zur 2:1 Führung. Mit diesem Resultat wurden die Seiten gewechselt. Thomas Zampach sorgte in der zweiten Hälfte dann für mehr Druck im Wehener Angriffsspiel. Kurz nach der Halbzeit markierte er auch den Ausgleich, als er auf der linken Seite einen Sprint gegen Eiko Thielecke gewann, alleine auf Toni Eid zustrebte und eiskalt zum 2:2 einschöß. Weitere gute Chancen auf beiden Seiten wurden von den guten Torhütern vereitelt sodaß am Ende ein gerechtes Unentschieden stand.